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本 年 度 会 長 テ ー マ  ／  『 意 欲 と 思 い や り と 知 恵 に あ ふ れ た ロ ー タ リ ア ン に 』 

― 第992回例会 2016年 7月 1日 － 

Song：奉仕の理想 君が代斉唱 会員卓話『理事役員就任挨拶』 

会長時間  蛭子 宗夫 会長 

 
皆さんこんにちは、今日は色々盛りだくさんありまして会長時間が 
ほとんどないとのことなので、今日から一年間会長をさせて頂きます。 
城南ＲＣが少しでも良くなるように一生懸命やらせて頂きたいと 
思いますので、どうか皆さん宜しくお願い致します。  

                 
    

記 念 日 

（誕生日） 

戸田 拓夫 会員 

久笠 信雄 会員 

髙雄 準善 会員 

福山 正剛 会員 

 

 

 7 日 

17 日 

28 日 

31 日 

（連続出席者） 

田中 清峰 会員 

松本 勝行 会員 

毛利信太郎 会員 

竹本 伸男 会員 

畑井 謙一 会員 

戸田 拓夫 会員 

福田  翔 会員 

吉村 元亨 会員 

 

18 年間連続 100％ 

13 年間連続 100％ 

8 年間連続 100％ 

7 年間連続 100％ 

6 年間連続 100％ 

5 年間連続 100％ 

4 年間連続 100％ 

 3 年間連続 100％ 

幹事会務報告 平井 篤志幹事 

１．レート変更のお知らせ 

７月１日より 1 ドル 102 円になります。（現行 110 円） 

２．ボックス配布物 

・2016～2017 年度会員証・・・裏面に署名をしてメークアップの際にご使用下さい。 

前年度の物は、破棄して下さい。 

・2016-17 年度ガバナーズレター・ロータリーの友誌 7 月号 ・2015-16 年度ガバナーズレター最終号 

・新会員紹介文 

３．お知らせ 

①7 月分会費については、本日例会後に開催される理事会で予算承認を得た後、発送する予定です。 

②例会終了後、定例理事会が８Ｆ『サザンクロス』にて開催されますので、関係者の方はご出席お願いします。 

 



 

 

 

委員会報告 

＊出席報告 玉田  吏プログラム・出席委員長  

 [前々回] ６月１７日 

会員総数 ５７名 出席免除 ０名 出席 ４２名  

欠席 １５名 メーキャップ １5 名  

出席率 100％  ご来賓 ０名 ご来客 ２名 

[本  日] ７月 １日 

会員総数 ５４名 出席 ４７名 欠席 ７名   

ご来賓 ０名 ご来客 ３名 ゲスト １名 

 

＊使用済み切手 

田中 清峰 会員 ３５ｇ   田中 茂 会員 ６２ｇ 

ニコニコ箱の時間  田中地宏保 S.A.A.長 

本日のご出宝 

広島中央ＲＣ 鳥井様（W）、蛭子会員（W）、平井会員、戸田会員（大枚）、竹岡会員、印藤会員、久笠会員（W）、 

中村会員（W）、畑井会員、水口会員（W）、田中茂会員（W）、木本会員（2W） 

 

合計  30,000 円     ニコニコ箱へのご協力、誠にありがとうございました。 

会員卓話 『理事役員就任挨拶』 

会長 蛭子 宗夫 

友情は、ロータリーを築く岩のように堅固な土台であり、寛容な精神は、 

ロータリーを結びつけるものです。全員の一致は、とても期待できるも 

のではありません。ロータリアンたるものは、忍耐と慎みをもって、 

柔軟な判断を下さなければなりません。ポール・ハリス語録以上、 

一年間よろしくお願いします。   

 

副会長 印藤 清也 

此の度、副会長を仰せつかりました印藤です。一年間、蛭子会長を 

補佐し楽しい城南ロータリーになるよう努力するつもりです。本年度 

は私の悲願でもあります70 名に到達する増強目標であります。古江 

会員増強委員、松岡会員選考委員長、有田会員維持委員長、理事、役 

員、城南ＲＣ会員が一丸となって目標達成に向かって頑張りましょう。 

 

直前会長 戸田 拓夫 

皆様こんにちは、元会長の戸田でございます。蛭子年度、本日からスタ

ートということで、直前会長の役割はほぼないと思いますが、足を引っ

張らないように、前に出ないようにしながら蛭子年度を支えて協力して

いこうと思いますので、今年一年宜しくお願い致します。 

 



 

会長エレクト 新谷 貫之 

会長エレクトに任命されました新谷でございます。 

この一年間は、ロータリーをどうするかということを学ばさせて頂きた 

いと思います。RLI（ロータリー・リーダーシップ・インスティテュート） 

ロータリーのリーダーシップの専門学級ということで、ロータリーの 

広報をどうするか、規定委員会はどうか、ロータリーの精神はどうかと 

大変学ぶことが多いです。一年間一生懸命勉強させて頂いて、次年度 

頑張りたいと思いますので宜しくお願いします。 

  

クラブ広報委員会 理事 中村 松継 

皆様こんにちは、今年度、クラブ広報委員会理事を拝命致しま 

した、中村です。会長方針に基に運営していく方針です。この 

一年よろしくお願いいたします。 

クラブ広報委員会は広報・ロータリーの友誌委員会（木本博之 

委員長）とクラブ会報編集委員会（二上真也委員長）です。 

ロータリーの友誌の紹介に当たりましては、ロータリー活動に 

意欲の湧く記事を紹介するよう心掛け、同時に広報では癌の 

予防に役立つ広報を行います。 

今年度のクラブ会報はホームページでの会報となります。手探りの会報作りになりますが、読みやすい会報作りに

心掛けます。実際の運用は広報・会報委員会の方針に基づき、企画運営いたします。 

 

クラブ管理運営委員会 理事 久笠 信雄 

皆様こんにちは、久笠でございます。 

私が担当しています管理運営部門というのは親睦を旨とした

ところでございます。親睦の方は 4 回の夜間例会と 1 回の記

念祝賀会を用意しております。皆様方の知恵を結集して仲の

良いクラブになるよう、より効果的な奉仕が実践できるよう

にお手伝いができたらと思います。 

皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

 

奉仕プロジェクト委員会 理事 田上  剛 

奉仕プロジェクト委員会理事の田上です。ロータリー活動の 

中心となる５大奉仕について、本年度も、既存の４つの 

プロジェクトチームのそれぞれ奉仕活動（継続プロジェクト 

及び新規プロジェクト）を進めていくとともに、こうした 

奉仕活動の実践の中で奉仕理念を実感できるようにして 

いきたいと思います。  

 

 

 



 

 

ロータリー財団委員会理事 多木 克彦 

皆様こんにちは、ロータリー財団委員会理事に任命されました 

多木です。 

今年はロータリー財団100 周年記念ということで、非常に重責を 

負わされていると感じております。 

これからもしっかりと教えて頂きながら、100 周年記念ということ

で色々なことをお願いすることもあると思いますが、今年一年宜し

くお願い致します。 

 

Ｓ.Ａ.Ａ.長 田中地 宏保 

この度Ｓ.Ａ.Ａ.委員長を仰せつかりました田中地です。 

この一年蛭子会長の下で方針を支えるべく、円滑な例会を 

支えるべく頑張ります。 

今年度は５名で運営していきます。ご迷惑をお掛けすることも

あると思いますが、この一年頑張りますので宜しくお願い致し

ます。 

 

会計 藤居 泰志 

会計の観点から問題が起きないようにすること、執行部が 

運営しやすいようにサポートすること、この 2 点を重視して

１年間取り組みます。 

 

 

 

副幹事 水口 弘士 

今年度、副幹事を拝命いたしました。平井幹事を補佐し、円

滑なクラブ運営のお役に立てるよう努力して参りたいと思い

ます。皆様のご指導ご鞭撻をお願い致します。平井さんの目

となり耳となり手となり肝臓となって一年間楽しく頑張りま

す。 

   

 

幹事 平井 篤志 

広島城南ロータリークラブに入会して丸 10 年の節目に幹事 

に就任となります。 

今までは諸事情で幹事の役を猶予させていただいておりまし 

たが、引き受けたからには全力で蛭子会長を補佐し職務に 

邁進する決意でございます。 

 


